

En los principales cruceros, personas que apoyan la causa, repartieron volantes alusivos al evento que busca crear conciencia ciudadana sobre la necesidad de contar con el vital líquido vía las obras del Sonora Sí.

"Convocamos a todo el pueblo hermosillense para que se sume, la Unión de Usuarios animaba ser puente con los representantes para que marche, esta vez la convocatoria es a nivel estatal", expresó Ignacio Peinado Luna al tiempo de señalar que convocan a ciudadanos de Guaymas, Empalme, Huatabampo, Etchojoa, Agua Prieta, Caborca, Moctezuma y Nácori Chico.

"Convocamos a todo el pueblo hermosillense para que se sume, la Unión de Usuarios animaba ser puente con los representantes para que marche, esta vez la convocatoria es a nivel estatal", expresó el líder de los usuarios", expuso.

El pasado sábado, unos dos mil hermosillenses marcharon con baldes, ollas y garrafones del Mercado Municipal al Palacio de Gobierno en apoyo al Acueducto Independencia, una exigencia de "Agua para Todos" convocada por la Unión de Usuarios de Hermosillo.

"Queremos agua de El Novillo, para Hermosillo" coreaban al unísono mientras caminaban por la calle Pino Suárez personas provenientes de varias colonias, de todos los estratos sociales, afiliación partidista, religión, color de piel, oficio, edad y nivel educativo, todos con una sola misión: Agua para Todos.

El presidente de la Federación de Uniones de Usuarios de Sonora, Ignacio Peinado Luna, indicó que "hoy estamos bajo una sola premisa, agua para todos, solamente hacen falta obras para llevarla a las comunidades donde se requiere y eso representa el acueducto El Novillo hoy llamado Independencia, es la presa de El Novillo una bendición para todos los sonorenses, significa vida, sobrevivencia para los hermosillenses".

Peinado Luna precisó que "para quienes nos encontramos en una desigualdad social el ser pobre no significa que tengamos que acostumbrarnos a que nos pase de todo que siempre seamos los últimos en necesidades básicas primarias como lo es el agua".

Al término de la marcha-mitin, el líder social convocó a todos los organismos empresariales, académicos, asociaciones civiles, padres de familia, estudiantes y toda agrupación hermosillense a formar un frente común a favor del "Agua para Todos", por lo que citó a una reunión el próximo jueves a las 11:00 horas en las oficinas de la Unión de Usuarios de Hermosillo.

Dijo que "la marcha es una lucha para que todas las familias en Hermosillo tengan agua, sobre todo para que las familias hermosillenses tengan agua de forma oportuna y permanente en nuestras casas"; la intención, pedirle al Gobierno del Estado que entregue las obras que sean necesarias para abastecer de agua a la Ciudad.

El 24 de agosto, Peinado Luna llevó un documento al gobernador de Sonora, Guillermo Padrés Elías, donde expresa el apoyo y respaldo en

representación de los ciudadanos hermosillenses en la lucha por resolver el problema del agua en la capital sonoreense.

Dijo que la Unión de Usuarios luchó por el Acueducto "en congruencia, obviamente en defensa de ese proyecto, hemos venido a manifestarle al ciudadano Gobernador obviamente, con el respaldo de los usuarios hermosillenses, particularmente, a las personas que sufrimos día a día el tandeo".

Las quejas que recibe la Unión de Usuarios en cuanto al agua es que los ciudadanos no se cuentan con tinaco, no hay agua las suficientes horas, existe baja presión, días sin agua, es por ello que creen urgente que cuanto antes se concluya el acueducto independencia para empezar a recibir el vital líquido.

"Seguimos en la lucha para el proyecto del Acueducto Independencia se cristalice a la brevedad, es una urgencia social la que tenemos en este sentido y es bueno manifestar el apoyo, creo que todos debemos unirnos y luchar por nuestro derecho constitucional de contar con agua en nuestros hogares", indicó.

En cuanto al problema con los retrasos de la obra, Peinado denunció que la pugna de intereses económicos al Sur del Estado únicamente luchan "por intereses mezquinos", no hay una más mínima interés en darle agua a los hermosillenses.

En ese sentido cree necesario y afirma que "entonces los hermosillenses debemos de luchar por un derecho que tenemos, no defender al Gobierno del Estado, ellos que se defiendan solos,

defender un derecho que tenemos todos los ciudadanos, como el garantizar el tener agua" y reiteró que la culpa no es de los usuarios cajemenses, sino que de los grupos del poder a quienes calificó como "caciques".

---

Fuente: [Dossier Político](#) / Alejandro Matty Ortega  
19 de octubre de 2012